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COMUNE DI ALCAMO 

Libero Consorzio Comunale di Trapani 
 
          SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 
          Bilancio - Programmazione - Finanze -  Patrimonio e  Contenzioso -  Affari Legali - Organismi       

Partecipati -  Programmazione Comunitaria. 

 

 VERBALE N° 32  DEL  22/03/2018    

  
ORDINE DEL GIORNO: 

 
Richiesta parere d’urgenza in merito alla proposta di delibera di C.C. avente ad 
oggetto “Approvazione delle tariffe per l’applicazione della TARI (tassa sui 
rifiuti) per l’anno 2018. Audizione dell’Assessore al Bilancio Dott. Roberto 
Scurto e del Vice Dirigente Dott. Fabio Randazzo. 
 
PUNTO AGGIUNTIVO 
 
Studio e Consultazione sulle modifiche al regolamento dell’imposta unica 
comunale – adozione nuovo regolamento. Audizione dell’Assessore al 
Bilancio Dott. Roberto Scurto e del Vice Dirigente Dott. Fabio Randazzo. 
 

 

                                                             Presente       Assente       Entrata       Uscita         Entrata      Uscita 

Presidente  Lombardo Vito SI  

 

 

11,30 

 

 

13,30 

 

 

V/Presidente Allegro Anna Maria          SI 
       

 

 

11,30 

 

 

13,30 

 

 

Componente Scibilia Noemi          SI  

 

 

11,30 

 

 

13,30 

 

 

Componente Messana Saverio SI  

 

 

11,30 

 

 

13,30 

 

 

Componente Ferrara Annalisa          SI  
 

 

11,30 

 

 

13,30 

 

 

Componente Ruisi Mauro 

 
 

SI 
 

         

 

 

11,45 

 

 

13,30 

 

 

 

L’anno Duemiladiciotto (2018), il giorno 22 del mese di Marzo, alle ore 11,30, presso la sede 

dell'Assessorato alla Cultura, ubicata nei locali comunali di Via XI Febbraio n° 14 (1° Piano), si 

riunisce la  Seconda Commissione Consiliare. 

Alla predetta ora risultano presenti il Presidente Lombardo Vito e i Componenti Allegro Anna Maria, 

Scibilia Noemi, Messana Saverio  e  Ferrara Annalisa. 
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Il Presidente Lombardo, coadiuvato dal Segretario Lipari Giuseppe, accertata la sussistenza del 

numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente Lombardo comunica che il Dott. Randazzo, dallo stesso contattato, gli ha riferito che 

per impegni d’ufficio non potrà essere presente in audizione.  

Il Presidente Lombardo dà lettura dei verbali delle precedenti sedute (n° 26 del 09/03/2018), (n° 27 

del 12/03/2018), (n° 28 del 13/03/2018) che posti a votazione vengono approvati, per alzata di 

mano, con voto unanime da parte di tutti i Componenti presenti. 

Alle ore 11,45 entra il Consigliere Ruisi Mauro. 

La Commissione, al’’unanimità dei Componenti, decide di spostare la seduta presso la Sala Giunta 

del Palazzo di Città sito in Piazza Ciullo. 

Alle ore 11,50 fanno ingresso l’Assessore al Bilancio Dott. Roberto Scurto e il Presidente del 

Consiglio Dott. Baldo Mancuso. 

Il Presidente Lombardo dopo avere dato lettura del punto all’ordine del giorno: “Richiesta parere 

d’urgenza in merito alla proposta di delibera di C.C. avente ad oggetto “Approvazione delle 

tariffe per l’applicazione della TARI (tassa sui rifiuti) per l’anno 2018. Audizione 

dell’Assessore al Bilancio Dott. Roberto Scurto e del Vice Dirigente Dott. Fabio Rndazzo” e 

del punto aggiuntivo: “Studio e Consultazione sulle modifiche al regolamento dell’imposta 

unica comunale – adozione nuovo regolamento. Audizione dell’Assessore al Bilancio Dott. 

Roberto Scurto e del Vice Dirigente Dott. Fabio Randazzo” cede la parola all’Ass. Scurto per 

relazionare in merito. 

L’Ass. Scurto fa presente che al fine di ottenere un calcolo esatto dell’acconto della TARI, con 

pagamento nel mese di maggio, si è pensato di unificare il termine per la presentazione della 

richiesta delle varie riduzioni ed esenzioni previste dal Regolamento IUC. Tale termine è stato 

stabilito al 14 febbraio di ciascun anno di applicazione della tassa (a partire dall’anno 2019), 

limitando il termine al 30 giugno solo per il corrente anno. A tal fine è stato deciso di apportare tale 

modifica nella parte relativa alla TARI del vigente Regolamento IUC. 

L’Ufficio Tributi, prosegue l’Ass. Scurto, approvando il Consiglio Comunale le tariffe TARI e le 

relative variazioni al Regolamento IUC entro il 31 del corrente mese, ha il tempo di aggiornare le 

variazioni anagrafiche e di applicare la tariffa corretta.  

L’Ass. Scurto comunica le seguenti altre principali variazioni sulla TARI introdotte: 

- Ampliamento dell’attuale riduzione dal 35% al 50%, sulla parte fissa e variabile della TARI, per 

quei contribuenti che appartengono ad un nucleo familiare in difficoltà economiche, il cui ISEE 

(indicatore situazione economica equivalente) è al di sotto della soglia di Euro 10.000,00. Con 

l’applicazione di tale riduzione vengono escluse tutte le altre riduzioni e/o agevolazioni previste.  

- La presentazione della dichiarazione, da parte dei soggetti passivi, entro il termine di giorni 60 

dalla data di inizio occupazione, del possesso o della detenzione dei locali e delle aree 

assoggettabili al tributo.  
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Il Consigliere Ruisi propone che il comune informi, anche con passaggi televisivi, i Patronati, i CAF 

ed i commercialisti sulle varie agevolazione previste per la TARI. 

Il Consigliere Ferrara chiede all’Ass. Scurto se il minore introito derivante dall’aumento 

dell’agevolazione sulla TARI sarà spalmato sulle altre categorie di contribuenti. 

L’Ass. Scuro, premettendo che lo scorso anno le richieste di tale tipo di agevolazione sono state 

circa n. 350, rassicura che non avrà un impatto sulle altre categorie di contribuenti in quanto il 

comune ha previsto la relativa copertura finanziaria con altre forme di bilancio. 

Nel caso il numero di famiglie che faranno richiesta di tale agevolazione dovessero incrementare, 

l’Ass. Scurto fa presente che si può fare, dopo l’estate, una variazione al bilancio di previsione. 

Il Consigliere Messana, premettendo di essere d’accordo nell’aiutare quei nuclei familiari che si 

trovano in condizioni economiche disagiate, propone di escludere dall’agevolazione coloro che, 

avendo usufruito dell’agevolazione, non pagano il tributo. 

Il Consigliere Messana inoltre si reputa perplesso nel caso di un notevole incremento di richieste di 

agevolazioni che potrebbe portare a problemi di copertura finanziaria. 

L’Ass. Scurto, premettendo che tale tipo di agevolazione va rinnovata ogni anno, in considerazione 

che l’ISEE può variare, fa presente che il contribuente, avente diritto, presenta l’istanza di 

riduzione entro il 14 febbraio e l’Ufficio Tributi prima di concedere la prevista agevolazione verifica 

se ha effettuato i pagamenti delle rate precedenti. Nel caso ci sia un incremento notevole di 

richieste, l’Ass. Scrurto, propone di stabile eventualmente un plafond, un massimo di capienza, 

considerando l’ordine progressivo di protocollazione delle istanze pervenute. 

L’Ass. Scurto afferma che il costo dell’agevolazione ha un impatto, in termini di bilancio, limitato per 

il comune rispetto al forte impatto sociale che ne deriva. 

Il Consigliere Ruisi, pur comprendendo la volontà dell’Amministrazione comunale, afferma che 

secondo il suo parere l’impatto sarà relativo senza che ci sia un aumento di richieste. 

La Commissione, all’unanimità, fa richiesta formale all’Ass. Scurto di fornire il report (anno 2017)  

relativo alle richieste di rateizzazione dei tributi. 

L’Ass. Scurto si impegna con la Commissione che lo richiederà al Dott. Randazzo. 

Alle ore 13,20 lascia la seduta l’Ass. Scurto e il Presidente del Consiglio Dott. Baldo Mancuso. 

 

La Commissione procede i lavori programmando le date e gli argomenti all’ordine del giorno delle 

prossime sedute.  

 

Il Presidente Lombardo, esaurita la trattazione dei punti all’ordine del giorno e preso atto che non 

ci sono richieste di intervento, alle ore 13,30, dichiara sciolta la seduta. 

 

       IL PRESIDENTE                                                                    IL SEGRETARIO                                                       

F.to LOMBARDO VITO                                                          F.to LIPARI GIUSEPPE                                                                                                                                               


